
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Kontinent ist ein .

Er ist eine sehr große Land�äche.

Nach der Größe geordnet sind es Asien, Afrika,

Amerika, die ,

Europa und Australien.

Die meisten Kontinente sind durch

 klar voneinander getrennt.

Europa und Asien bilden eine Ausnahme.

Zwischen diesen beiden liegt nämlich kein .

Die Kontinente sahen früher nicht so aus wie heute.

Vor vielen Mi(ionen 

hingen sie noch a(e zusammen.

Man kann heute auf der Landkarte erkennen,

dass  und Südamerika früher

einmal nebeneinander gelegen haben.
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